

Habrá paridad y se designarán titulares de áreas en el IEEM

Se abrirá una convocatoria pública y transparente que habrá de ser avalada por el consejo general: Pulido

ALMA RODRÍGUEZ

Son al menos cuatro áreas del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), las que carecen de un titular desde el año pasado, por lo que en vísperas del próximo proceso electoral de 2023, la presidenta del órgano electoral local, Amalia Pulido Gómez, indicó que esperan definir a la brevedad los perfiles idóneos para ocupar los espacios vacantes.

La Unidad de Informática, la Unidad de Comunicación Social, la Unidad Técnica de Profesionalización del Personal Electoral y el Centro de Formación Electoral, son las áreas que no cuentan con un titular, siendo indispensables para el óptimo funcionamiento del Instituto.

Ante el reto, Pulido Gómez, aseguró que el proceso de selección de las personas que habrán de encabezar dichas áreas se hará bajo el consenso y el diálogo con el resto de consejeros electorales, privilegiando la equidad y la idoneidad de perfiles.

“Yo esperaré que antes del inicio del proceso electoral quede resuelto, pero es algo que tenemos que dialogar con el consejo electoral, habrá equidad y se privilegiará la idoneidad de perfiles,



Algunos esquemas adoptados durante la emergencia sanitaria, habrán de mantenerse y uno de estos podría ser que el registro de candidaturas sea de manera digital

Amalia Pulido Gómez / Presidenta del IEEM

respetando principios de paridad y la profesionalización para que lleguen los mejores perfiles a ocupar estos cargos”, dijo.

Adelantó que para la elección de personas se abrirá una convocatoria pública y transparente que habrá de ser avalada por el

consejo general.

En relación a lo que se está haciendo en el IEEM, comentó que si bien, el proceso electoral inicia en enero de 2023, se realizan trabajos previos para asegurar un proceso imparcial, independiente y que le brinde certeza a la ciudadanía.

En IEEM definirán cargos pendientes por convocatoria

Participación.

El proceso se hará de manera cuidadosa y por selección para así tener perfiles idóneos

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

La presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, dio a conocer que los cinco cargos que están pendientes de definir en este órgano serán elegidos de manera cuidadosa y por convocatoria para asegurar que lleguen los perfiles idóneos para cada uno de los puestos.

En entrevista, informó que se va a hacer una invitación pública para que toda persona con interés de prestar sus servicios al órgano electoral mexiquense pueda participar y el Instituto tenga oportunidad de revisar una amplia gama de opciones, sin compromisos personales.

“Sí, se va a hacer una invitación, se va a discutir en Consejo General para evaluar los perfiles idóneos para las distintas direcciones. Es uno de los compromisos que tengo con mis compañeras y compañeros del Consejo” refirió.

Los cargos pendientes, desde el inicio de este año son: la titularidad de Comunicación Social, la Unidad de Informática y Estadística en Centro de Formación, la Unidad de Fis-

calización y la Unidad Técnica de Capacitación Electoral.

En el caso de la Unidad de Comunicación Social la importancia estriba en la campaña de difusión que se emprenderá para posicionar al instituto y generar la estrategia para llamar al voto a más de 12 millones de electores en el año 2023, cuando se renovará la gubernatura.

La Unidad de Informática se ha encargado tradicionalmente de mejorar el Programa de Resultados Electorales Preliminares para cada proceso electoral y toda la parte digital que en el último proceso fue vital para desarrollar los comicios en medio de la pandemia.

A la Unidad de Fiscalización, que ahora pertenece a la Dirección de Partidos Políticos, le toca revisar los ingresos y egresos de las organizaciones políticas.

Anteriormente sus facultades eran más extensas, pero la mayoría las absorbió el Instituto Nacional Electoral.

En el caso de la Unidad Técnica de Capacitación Electoral, como su nombre lo indica, le toca encargarse de dirigir las acciones de capacitación en diferentes rubros, también indispensable para cada proceso electoral.

Desde enero a la fecha han estado al frente encargados del despacho, quienes sin problema alguno se pudieron hacer cargo del proceso extraordinario de Atlautla. ■



Han estado al frente encargados del despacho. T.CONTRERAS

IEEM va por los mejores perfiles

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Tras la renovación de la presidencia del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) se prevé buscar perfiles para las cuatro unidades y un centro que se encuentran sin titular.

Esto se espera suceda en estos cinco meses, antes del inicio del proceso electoral para la gubernatura del Estado de México.

Actualmente, se labora en la actividad

ordinaria y se prepara para ese proceso, señaló la presidenta de ese organismo, Amalia Pulido Gómez, quien lleva 15 días de asumir la encomienda.

“Se va a hacer una invitación, se va a discutir en el Consejo General para valorar los perfiles idóneos para estas direcciones”, precisó.

Detalló que la búsqueda y la asignación de cargos será bajo los principios del organismo de equidad, transparencia, paridad y profesionalización.

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



Hay vacantes en distintas áreas.

“Para que sean los mejores perfiles que ocupen esos cargos”, externó.

Cabe mencionar que actualmente el IEEM se encuentra sin titular en las unidades de Informática y Estadística, de Comunicación Social, la Técnica para la Administración y Documentación Electoral.